

ABSTRAK

Junaidi. 2017, *Dakwah Islamiah di Majelis Taklim Darul Musthafa Kecamatan Tapin Tengah Kabupaten Tapin*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Pembimbing (I) Dra. Siti Rahmah M.Ag, Pembimbing (II) Drs. H. Ilham, M.AP.

Penelitian ini dilandasi pemikiran bahwa majelis taklim sebagai lembaga pendidikan non formal yang bertujuan membina masyarakat yang bertakwa kepada Allah Swt. diharapkan mampu bertahan dan berkembang sehingga dakwah terlaksana dengan baik di tengah masyarakat. Di Kecamatan Tapin Tengah terdapat sebuah majelis taklim yang didirikan pada tahun 2005, namanya majelis taklim Darul Musthafa. Majelis taklim ini sangat terkenal di Kabupaten Tapin, setiap hari kamis dan minggu mengadakan

akan pengajian rutin untuk masyarakat umum.

Permasalahan yang diteliti adalah bagaimana dakwah Islamiah dan apa saja faktor penunjang serta penghambat pelaksanaan dakwah Islamiah. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui bagaimana dakwah Islamiah dan apa saja faktor penunjang serta penghambat dakwah Islamiah di majelis taklim Darul Musthafa Tapin.

Subjek dalam penelitian ini adalah dai sekaligus pimpinan majelis taklim Darul Musthafa, Pengurus majelis taklim serta jemaah pengajian agama majelis taklim Darul Musthafa. Adapun objek penelitian ini adalah pelaksanaan pengajian agama pada majelis taklim Darul Musthafa serta faktor penunjang dan penghambat pelaksanaan dakwah Islamiah di majelis taklim Darul Musthafa.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun pengolahan data dilakukan dengan koleksi data, klasifikasi data, editing data, dan deskripsi data. Sedangkan analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa dakwah Islamiah Darul Musthafa yakni pengajian rutin yang dilaksanakan setiap hari kamis dan minggu mulai pukul 08.00 – 11.00 Wita, peringatan PHBI dan kegiatan santunan khusus anak yatim serta melaksanakan pesantren kilat khusus untuk orang tua. *Da'i* yang bertugas menyampaikan pengajian adalah pimpinan majelis taklim. Materi yang disampaikan tentang Tauhid, Fiqih, dan Tasawuf. Kitab yang dibaca pada saat pengajian Siarul Salikin dan Hidayatus Salikin.

Faktor penunjang pelaksanaan dakwah Islamiah berjalan dengan baik yaitu *da'i* yang kharismatik, materi yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat, metode penyampaian, lokasi dan waktu yang tepat, dan kondisi masyarakat yang agamis sehingga muncul kesadaran untuk menuntut ilmu agama. Penghambat dakwah Islamiah yaitu kesibukan dari dai selaku pimpinan majelis taklim, metode satu arah, serta tidak adanya struktur organisasi dan papan nama majelis taklim.